

大阪歯科大学 兵庫県校友会会報

第9号

要 目
輔 朗 三 鐘 井 宮 鈴 人 行 發
編 集 人

大歯本学発展の基礎成る

大学院建設着工迫る

二月上旬に起工

かねてから懸案の大阪歯科大学大学院建設はその後年度にわたる建設委員会を開催の結果、すでに設計図も完成、昭和三十四年二月を期して着工の運びとなった。
大学院建設に関しては臨床、基礎学部が基本条件となる関係上、大阪市東区天満橋大病院に併設、八階建の鉄筋コンクリート建設が行われることになっており、これが完成の暁には大歯本学の偉容が北大阪の一角にそびえ立つことになる。

白数 両教授元気で帰校

欧米の歯科医学の状況を視察の床を歴訪し歯科医学の発展を目的で八月に渡米された白数美輝と、さらに九州諸国を歴訪し歯科医学の発展を目的で十一月に渡米された柳生嘉雄教授はその任務を無事に果たして、旅程中にも数々の困難な体験を乗り越え、一月十五日羽田空港に帰国された。白数、柳生両教授はアメリカに基礎ともなると期待をかける。約一月間滞在、各大学および臨



(窓) 垂水区・堀家吉夫

支部長を一堂に集め
大役員会開かる
昭和三十三年度最後の兵庫県校友会大役員会は十二月二十一日(日曜日)午後一時三十分から兵庫県会館日本間において開催された。伊藤副会長の挨拶の後、奥野会長から大歯本学の現況報告、庶務から三十三年度事業報告があった。後懇談に入った。

謹賀新年

参議院議員

竹中恒夫

学外幹事は本県で五名

本学定例理事会で決る

九月十六日(火)午後四時からの担当理事として選ばれた。ら開かれた本学の定例理事会で学外幹事外幹事として十五名が決定した。水津 良三(庶務)が、本県からは左記の五名が各担当理事として選ばれた。

溝井三代治(会計)
岡田 一三(福祉)
達谷 喜信(学術)

奥野会長以下七理事決る

七月八日午後四時から開かれた定例理事会において役員改選が行われた結果、副会長に奥野半蔵、庶務伊藤栄、編集長島吉之祐、会

支部だより

- 西宮分会生る
六月八日開かれた阪神分会で西宮支部が新たに西宮分会として誕生し、阪神分会は復讐分会として新発足することになった。
- 西宮分会長 高木 剛 7
副会長 中川 秀夫 16
庶務 四方田礼太 17
会計 田中 茂之 22
- 阪神分会を編連分会に
阪神分会(倉屋、伊丹、川西、宝塚)を以後復讐分会と称す。
- 編連分会役員
分会長 山下 治夫(伊丹)
副会長 櫻井慶次郎(宝塚)
庶務 井角 佐鹿(川西)
理事 稲垣 英二(曹屋)
理事 藤尾 博(伊丹)
八竹 貞清(〃)
小原 英二(〃)
小寺 高志(〃)
今西 房夫(川西)
藤尾 修(宝塚)
上住 利平(曹屋)
山村 至(〃)

飛躍と希望に満つ三十四年

奥野半蔵

三十四年元旦を迎え我が校友会員各位の健康を祈り、母校を懐かしむ内容の充実と組織の拡大を図って今年も一段のご協力をお願いします。

の年来の希望をかなえて下さる願いに満ちた。一言にしてはいえぬ。これは少し検討すべきであり調整したい。各大学の意見を多量に入れて単なる招待会的なものではない。基本的性格を十分おのり込んだ立派なものにしたいものだ。

が本年二月は必ず賃出される状態に石にかじりついてもこれを成し遂げたいものである。

校友会とはなんぞや、純然たる行政事務だけではない。心と心との和を中心とした強力活動の礎石として本然の姿を見せねばならない。また目的をはっきりし、資料を集めて組合せをま

各地区からの通信及び寄稿文が多数ありましたが紙面の都合で割愛致しましたので深くお詫言上げます

明けましておめでとう

大阪歯科大学兵庫県校友会会長

奥野半蔵

